

## Municipio de La Ligua inauguró obras de mejoramiento de Plaza y Paseo Estación

La actividad fue liderada por el alcalde de la comuna, Patricio Pallares Valenzuela, junto al Jefe SUBDERE de la Región de Valparaíso, Nicolás Vallejos Zamorano, y los concejales, Enrique Areco Varela y Doris Sánchez Villalobos.

Este proyecto integró y mejoró el sector que abarca la plaza, el paseo y el paradero existente. Asimismo, pretende mejorar la percepción de seguridad, revitalizar el casco histórico de la ciudad, poniendo en valor el patrimonio local como parte integral de la identidad de La Ligua.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la importancia de recuperar espacios públicos para los vecinos y vecinas de la Comuna. "Es uno de los proyectos emblemáticos que tiene la comuna de La Ligua. Ir recuperando espacios públicos para ganarle a la delincuencia, uno de ellos es la Plaza y el Paseo Estación, en el casco histórico de nuestra Comuna, donde antiguamente era el punto de encuentro de los vecinos y vecinas con el tren. Era el punto de trabajo donde iban los dulceros, los comerciantes. Hoy día lo hemos recuperado, con los carrunchos, la gente que se dedicaba justamente al tema del tren. Los ferroviarios. Se instalaron unos locales hermosos donde queremos trabajar con la parte textil y los dulceros".

En la misma línea, Nicolás Vallejo Zamorano, destacó lo importante de poner en valor el patrimonio local. "Este mejoramiento es sumamente importante porque permite recuperar un espacio en el centro de la ciudad. Un espacio que se encontraba en un estado deteriorado y que hoy se rehabilita. Va a permitir el acceso de todos los vecinos y vecinas de la Comuna. La recuperación de estos locales y con ello una recuperación patrimonial que es muy importante, porque recuperar el patrimonio también tiene que ver con habitarlo".



La ceremonia también contó con la presencia de descendientes de trabajadores del



## Municipio de La Ligua inauguró obras de mejoramiento de Plaza y Paseo Estación

ferrocarril, quienes compartieron pasajes de su memoria y recordaron el paso del "caballo de metal" por este territorio.

Esta iniciativa fue financiada gracias al programa de mejoramiento urbano de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (SUBDERE), más el importante trabajo técnico de los de los profesionales de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA). El costo total del proyecto es de \$ 116.177.293

La Municipalidad de La Ligua seguirá trabajando para recuperar espacios públicos para los vecinos y vecinas de la Comuna.

y tú, ¿qué opinas?